13-3-16 Santiago, 17 de agosto de 1992 Señor Carlos Bascuñán Jefe de Gabinete del Presidente de la República Presente Estimado Carlos: Recibí a dos jóvenes, de la organización "Gente Nueva", que entiendo están de alguna manera ligados a la orden religiosa "Legionarios de Cristo" -de hecho, el Padre John O'Reilly me pidió que los recibiera- para interceder ante el Presidente de la República y solicitarle su asistencia al acto del 28 de octubre, a las 17:45 horas, en el Edificio Diego Portales, según antecedentes que adjunto y que, entiendo, obran en tu poder. Me dicen que habrá unos 2.000 jóvenes y que para ellos sería muy importante contar con la presencia del Presidente. ¿Lo crees posible? Si necesitas más datos sobre esta organización te ruego que me llames. Atentament Ignacio Walker IW/vv

AUSPICIA

COPEC...

Primera en servicio





Colorama s.a.

PATROCINA



LaR FD.
Canal 4 Televisión entretenida





...JUNTOS O REVUELTOS ?



16 y 17 de Junio Salón Regency Hotel Hyatt

Sente Nueva

INTRODUCCION

a humanidad se halla hoy en un períoda nuevo de su historia, caracterizado por las cambios profundas y acelerados que se extienden progresivamente al munda entero. Cada dia la influencia de los medios de comunicación social es mayor; la televisión el video, la publicidad, san ya elementas de nuestra cultura. Nuestra abjetivo es lograr que estos medios queden puestas al servicio del hombre y no en contra. Hacer una reflexión en tarno a la ética que rige los criterios de elabaración, difusión y repercución de un área tan fundamental en nuestro tiempo, no sólo parece una necesidad sino también un aran desafio.

FUNDACION GENTE NUEVA

Gente Nueva es una organización internacional formada par jóvenes que, desligados de intereses políticos y religiosas, buscan la promoción de valores en la iuventud.

Nacida en México en 1984, y afiliada a las Naciones Unidas como organización na gubernativa, actualmente Gente Nueva se halla presente en España, Italia, Estados Unidos, Venezuela y Chile, países en los cuales ha desarrollado una labor importante en el ámbito de la formación integral de jóvenes y de la ayuda social a los grupos más necesitados.

Constituidas legalmente como Fundación, en Chile estamos trabajanda desde 1990, abocando nuestras energías principalmente al ámbito cultural y formativo. Pretendemos ser un canal a través del cual las jóvenes podamas manifestar nuestras inquietudes, desarrollar nuestras ideas y participar activamente en programas de ayuda a los demás.

Creemos tener algo importante que hacer, na mañana, sino hoy.

CONFERENCISTAS

Henry G. Northcote
Director Gerente Northcote / O&M
Criterios éticos en marketing.

Matko Kóljatic Vicerector Universidad Calólica Punto de vista moral en los alcances del marketing.

Agustín Edwards
Presidente de El Mercurio
Responsabilidad de los medios
de comunicación.

Hermógenes Pérez de Arce Abogado, Economista y Periodista Efectos del marketing en el hombre.

Alvaro Plaza

MBA Universidad de Minnesola

Marco ético y moral de la sociedad occidental.

Carlos Cáceres
Universidad Adolfo Ibáñez
Rol de las empresas y moral en los negocios.

PANELISTAS

Ricardo Bezanilla Empresario radial, ex Presidente de Archi.

Emilio Deichler Jefe promoción y publicidad de Copec.

> Alfredo González MBA Universidad de Indiana.

> > Rosario Guzmán E. Periodista.

Andrés Ibáñez MBA Northwestern University.

Jorge Id Gerente General Canal 4, La Red.

Ernesto Illanes Ingeniero Comercial Universidad Católica Doctor Economia Universidad de Notre Damme.

Cristián Lehuedé Ingeniero Comercial Universidad Católica.

Cristóbal Lira Gerente General Supermercados Ekono.

Francisco Pérez Gerente General Compañía Cervecerías Unidas.

Mario Da Bove
Vicepresidente de Citibank.
Valor: \$ 20.000
(\$ 2.000 estudiantes) 17:30 Horas

INFORMACIONES E INSCRIPCIONES, OFICINA FUNDACION GENTE NUEVA Hernando de Aquirre Nº 128, Of. 704 Teléfono : 2327759



Marketing y Moral:

A COMBINACION PERFECTA AL SERVICIO DE LA SOCIEDAD

Desde el día en que pusimos los afiches que publicitaban el seminario Marketing y Moral, el teléfono de nuestra oficina no dejó de sonar. Todos los que llamaban pedían información sobre este evento y se inscribían para asistir a él. Es más: Varios días antes de ser inaugurado, habíamos vendido todas las entradas para el Seminario.

Las conferencias se llevaron a cabo el martes 16 y el miércoles 17 de junio. Ambos días la organización fue perfecta. Tras un discurso de bienvenida del presidente de nuestra Fundación, Juan Carlos Eichholz, y otro del organizador del Seminario, Mauricio Kaplán, los conferencistas y panelistas se dispusieron a desarrollar sus exposiciones.



El objetivo del Marketing es "satisfacer las necesidades de los consumidores mejor que los competidores y preservar el bien de la sociedad." (Cristián Lehuedé, Ing. Comercial UC) Debe ser una respuesta de las necesidades de la gente y no una propuesta destinada a influir en el hombre. En esta última idea coincidieron dos de los panelistas, el abogado y periodista Hermógenes Pérez de Arce y Alvaro Plaza, MBA de Minnesota University. Es precisamente en la función social del Marketing donde se puede establecer si la promoción de un



S UMARIO

REPORTAJE

El seminario "Marketing y Moral" fue un gran éxito. Pocas veces los jóvenes hemos tenido la oportunidad de escuchar a profesionales del ámbito del marketing, sobre temas tan importantes como los que fueron presentados en este evento, organizado por Gente Nueva.

ENTREVISTA

Estuvimos con el Dalai Lama en el encuentro que sostuvo con los jóvenes, el 17 de junio pasado.

"Nuestro símbolo representa la unión de la juventud en todo el mundo para aportar una esperanza en el futuro. El árbol expresa el crecimiento que da frutos que benefician a la sociedad"



alai Lama: EL HOMBRE BUENO DE ORIENTE

El miércoles 17 de junio, el Dalai Lama se dirigió a los jóvenes reunidos en el Campus San Joaquín de la Universidad Católica, con las siguientes palabras: "Una de las razones por la que estoy feliz es que ustedes son jóvenes. Puedo ver a través de sus ojos y su sonrisa el entusiasmo y la alegría con que miran hacia el futuro, con una mente abierta."

El XIV Dalai Lama, líder religioso y político de la nación tibetana, no podía dejar de reunirse con nosotros. los estudiantes, durante sus cuatro días de visita en Chile. En la UC. se reunieron más de cuatro mil jóvenes de varias universidades. Tras un fuerte v largo aplauso de bienvenida, nos guedamos en el silencio más absoluto, más atento. Este hombre alto y vestido con una túnica roja y amarilla, pasó los primeros minutos también en silencio. Nos miraba y sonreía. A lo mejor estaba meditando por un ratito. "La libertad es importante para que cada persona haga algo por un mundo mejor. Sin ella, no podemos usar nuestra creatividad.

Pero la libertad va acompañada de la responsabilidad. Ella es la autodisciplina que no proviene de ninguna ideología u otra fuerza exterior a la persona, sino de la propia conciencia." El líder budista explicó que lo que debe guiar nuestra acción es la bondad; la sensibilidad y el respeto por los otros seres humanos, porque todos tenemos los mismos derechos y somos, por lo tanto, iguales. "Toda



Cupón

¡Inscribe a un amigo o amiga para que seamos más en Gente Nueva!

AFILIACION A GENTE NUEVA

Nombre	
Dirección	
Teléfono	
Monto \$1.500	Cheque nominativo a nombre de Fundación Gente Nueva.

acción es neutra; nos puede llevar a la felicidad o al desastre. Depende de si hay bondad que la conduzca. En verdad, es ese sentimiento humano el que motiva las acciones constructivas como la educación, la ciencia, la ley, la religión y la tecnología, entre otras."

EL FUTURO PERTENECE A LOS JOVENES

"El siglo XX ha sido el más importante de toda la historia porque nunca antes la humanidad había aprendido tanto a raíz de desastres (guerras, violencia, etc.). Estas crisis nos hacen abrir la mente y pensar en alternativas más beneficiosas para vivir mejor. Los desastres nos hacen madurar." El Dalai Lama cree que el próximo siglo

será más brillante, constructivo y feliz que éste. Pero fue enfático en señalar que para lograr eso, se requiere del esfuerzo de todos nosotros. "Algún día diré adios, así como también las generaciones más viejas, por lo tanto es la responsabilidad de ustedes, de todos los jóvenes, hacer un mundo mejor. Y los factores cruciales para lograr esa meta son la autoconfianza, usar la inteligencia de buena forma, la buena educación y, principalmente, guiarnos por el afecto humano. Mientras sean jóvenes, adquieran conocimientos y preocúpense de desarrollar el afecto humano."

El aplauso de más de los jóvenes rompió el silencio que había reinado durante la exposición del Dalai Lama. Fue una gran demostración de admiración por un hombre bueno, que predica los principales valores del ser humano.

LA XIV REENCARNACION

Tenzin Giatso nació en 1935, en una aldea del Tíbet. Dos años antes había muerto el XIII Dalai Lama, y de acuerdo a la creencia budista, se rencarnaría en otra persona. Ese hombre sería el nuevo líder religioso y político del pueblo tibetano. A la edad de dos años, Tenzin Giatso fue reconocido como el nuevo Dalai Lama. Fue educado en la más estricta disciplina monástica budista y recibió enseñanza en Metafísica, Filosofía budista y otras materias.

En 1950, China invadió el Tíbet y el Dalai Lama asumió la responsabilidad como Jefe del gobierno tibetano. Pero nueve años más tarde, tuvo que exiliarse en India, donde vive hasta hoy.

El Dalai Lama viaja contínuamente por el mundo promoviendo la comprensión entre las religiones, la bondad y la no-violencia. En 1989 recibió el Premio Nóbel de la Paz, el que dedicó a su pueblo y a las organizaciones de bien común de todo el mundo.





OVENES DEL MUNDO ENTERO UNIDOS POR GENTE NUEVA

Monterrey 1992, " El Redescubrimiento del Hombre", un Congreso que no olvidaremos nunca. Se trató, en cuatro días, de reflexionar en torno a los temas que afectan al hombre. Ocho meses de preparación para sacar adelante un encuentro intenacional impecable donde cada uno vivió experiencias únicas.

Participaron ocho mil jóvenes, de 22 estados mexicanos, Chile, Venezuela, España, Italia y Mónaco, además de los conferencistas que vinieron de las más variadas partes del mundo. Entre ellos, Armando Valladares, ex preso político por 22 años en Cuba, el padre John O'Reilly L.C., quien trató el tema del amor y la libertad y nos hizo reflexionar profundamente. Enrique Cueto, con el tema de la felicidad, el

Robert Wetzel, quien contó cómo sobrevivió esos días angustiosos de prisión en Bagdad durante la Guerra del Golfo. Kevin Casey contó sobre su trabajo entre los más desposeídos moral y materialmente en la ciudad de Los Angeles, Estados Unidos, además de varios otros impresionantes testimonios.

"El ambiente que se vivió fue excelente", señaló Mauricio Kaplán. "Todo era entretenido y atractivo para nosotros los jóvenes; la organización sin ningún problema. Todo estaba planeado hasta el último detalle." Cada día estaba lleno de novedades y mesas redondas de trabajo. Los edecanes, todos jóvenes voluntarios, se desvivieron por dar una



Reportaje

Participamos en el congreso Internacional "El Redescubrimiento del Hombre", organizado por Gente Nueva en Monterrey, México.

Les contamos lo que Gente Nueva tiene preparado para este mes.

Actividades

Entrevista

Patricia Pérez, exatleta nacional, nos cuenta sus planes como periodista, sobre su nueva familia, y sobre cómo todo esto ha cambiado su vida.

Agenda

Aquí podrán encontrar actividades entretenidas que se realizarán durante el mes de mayo.







atricia Pérez: ALTURA DE MIRAS A SU METRO 58

...En sus marcas, listos, ya!!! Tras esa orden, Paty Pérez corría tan rápido que estableció los records femeninos de Chile en 100 metros planos (11'78), 200 metros planos (24'13) y posta 4x100 (45'16). La niña del comercial de Rexona compitió por Chile en el Campeonato Sudamericano Juvenil de Brasil, en 1981, en el Sudamericano de Chile y la Copa Las Américas de Puerto Rico, en el 85, y el Mundial de Atletismo de 1987, celebrado en Sarajevo, Yugoslavia.

En 1988, un accidente automovilístico puso fin a la carrera de esta atleta. "A lo mejor era tiempo de que cambiara. Ya lo había dejado un poco por una lesión", dice, y se pasa la mano por su largo pelo rubio. "En todo caso, fue bueno para tomar responsabilidad en la universidad. Hacer las dos cosas al mismo tiempo era imposible."

DE ATLETA A PERIODISTA Y MAMA

Patricia Pérez está en el último año de periodismo, en la UC. Cuando egrese, piensa dedicarse a la producción televisiva o al periodismo deportivo. "Tuve mucho contacto con periodistas cuando competía. Además, soy movida, -hiperkinética-, por eso me gusta esta profesión", explica con la seguridad de sus 25 años.

Casada con Cristián Sauvalle (bajista del grupo de Alvaro Scaramelli), Patricia tuvo a José Miguel, su primer hijo, en febrero pasado. "Todo esto ha sido un cambio radical en mi vida. Dedicarme a mi guagua es una responsabilidad rica", sonría," y cansadora."

SU CARRERA FUTURA

"El atletismo me enseñó a ser responsable y perseverante. Esto me ha ayudado a enfrentar lo qua ha pasado en mi vida; el accidente, la muerte de mi mamá, el nacimiento de mi hijo..."

- Cuando eras deportista, te importaba competir y ser una buena atleta. ¿Cuáles son tus metas para la vida?

"Ser buena mamá, que mi matrimonio está bien, realizarme en mi profesión y ayudar en el desarrollo del atletismo".

¿Te gustaría que tu hijo fuera atleta?

"Por supuesto que le voy a mostrar lo que es el deporte, pero no lo voy a forzar a correr. También puede que le guste la música, como a su papá. Quiero que él elija."

La pieza de su casa en donde colgaban todas sus medallas y diplomas deportivos, es hoy la de su guagua. Esto no significa que Patricia haya reemplazado el atletismo por su hijo. Más bien, demuestra que a través del tiempo van apareciendo nuevas responsabilidades, alegrías y penas. Y ella ha sabido cómo hacerlas parte de su vida.

Cupón

¡Înscribe a un amigo o amiga para que seamos más en Gente Nueva!

AFILIACION A GENTE NUEVA

Nombre	
 Dirección	
Teléfono	

Monto \$1.500

Cheque nominativo a nombre de Fundación Gente Nueva.

Cartas

Aquí Gente Nueva es la revista de ustedes. Escríbannos para saber qué piensan sobre los temas que tratamos. Queremos conocer sus sugerencias y críticas. Aquí Gente Nueva, Hernando de Aguirre 128, of. 704, Providencia.

Sr. Editor:

Quiero felicitar a Gente Nueva por haber sacado esta revista. Me parece que los artículos son muy interesantes. Lo mejor de todo es que me mantiene al día con lo que hace la Fundación. ¡Felicitaciones!

Juan E. Correa

Sr. Editor:

Me alegro que haya salido esta revista; es una buena idea para unir a todos los que estamos en Gente Nueva. Espero que a futuro incorporen temas interesantes para los jóvenes; el matrimonio, el pololeo, los problemas morales, el futuro laboral, etc.

Ximena Fernández

Colorama 🖂

Santiago, julio de 1992

Senor Potricia Aylwin Azócar Presidente de la República PRESENTE

Ref : Invitación a dar conferencia

De nuestra consideración:

Por intermedio de la presente deseamas presentar a Ud Fundación Gente Nueva; su razón de ser y sus actividades.

Gente Nuevo es una arganización internacional, sin fines de lucra, farmada par jávenes que desligadas de intereses palíticos y religiosas, buscan la promación de valores en la juventud,

Nacida en México en 1984 y afiliada a las Nacianes Unidas como arganización na gubernativa, actualmente Gente Nueva se halla presente en España, Italia, Estadas Unidas, Venezuela y Chile, países en las cuales ha desarrollada una labar importante en el ámbito de la formación integral de jávenes y de la ayuda social a las grupas más necesitadas.

Constituidos legalmente como Fundación, en Chile estamas trabajando desde 1990, abacando nuestras energías principalmente al ámbita cultural y farmativa. Pretendemas ser un canal a través del cual los jávenes padamas manifestar nuestras inquietudes, desarrollar nuestras ideas y participar activamente en programas de ayuda a los demás.

Creemas tener alga importante que hacer, na mañana, sina hay.

Dadas nuestras abjetivas, estamas conscientes de que en la actualidad a todas nos inquieta canacer y analizar, can altura de miras y en un ambiente constructiva, las opartunidades que encantraremas en el futuro. En síntesis, cual será el entarno del Chile de mañana en el que los habitantes de este país buscarán su desarrolla persanal, educacional y labaral.

En función de la anterior, hemas planificada arganizar para las días 28 y 29 de actubre un encuentra can:

- Autoridades de gobierno idealmente Ud, el Presidente de la República y los Ministros de Educación, Don Ricardo Lagos y de Trabajo Don René Cortazar.
- 2 Empresarios y / o Ejecctivos de distintas áreas de la actividad-
- 3 Autoridades de Universidades e Institutos de Capacitación
- 4 Jovenes destacados en la Empresa, Deporte, Arte o Ciencia y que se constituyen en ejemplo a seguir de esfuerzo y dedicación para alcanzar el éxito.

El público al que está dirigido esta actividad está formado fundamentalmente por jóvenes estudiantes de las distintas Universidades del país , Dirigentes Estudiantiles , Ejecutivos , Empresarias y público general

Sabemas que Ud- es una persona muy ocupada y con campromisos contraídos con gran anticipación pero creemos que su apinión sobre el futuro de nuestra País y el rol de la juventud en su desarrollo es sin duda , una de las más importantes par la trascendencia de su mensaje y por su efecto real en acciones concretas.

Considerando lo anteriar, deseamos invitarlo el dia 28 de octubre a las 17 45 hrs al Salón de Plenarios del Edificio Diego Portales para que Ud. abra las sesiones de este Encuentro de los jóvenes con las distintos estamentos de nuestra sociedad.

Adjunto , Ud encontrará material impreso de algunas de las actividades realizadas en el pasada, las que dado el éxito que alcanzaron nos animan a enfrentar este nuevo desafío de servicio a los jóvenes de Chile.

Finalmente esperamos poder contar con su participación y agradecemas su atención a la presente

Quedando a su disposición ... Le

saluda atentamente

Mauricio Kaplan Blamey
Director

MKB/xav

FUNDACION GENTE NUEVA